

OPINI PUBLIK

Keberhasilan Inseminasi di RS Unhas: Harapan Baru bagi Pasangan yang Mengidamkan Keturunan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID

Jun 3, 2024 - 16:35



PUSAT BAYI TABUNG
RUMAH SAKIT UNHAS

MAKASSAR- Rumah Sakit Pendidikan Universitas Hasanuddin (RSP Unhas) kembali mencatat prestasi gemilang dalam bidang kesehatan reproduksi.

Tim dokter spesialis kebidanan dan kandungan Pusat Pengembangan Bayi Tabung RSP Unhas berhasil melahirkan bayi hasil inseminasi buatan dengan

lancar, hal ini memberikan harapan baru bagi pasangan yang mendambakan keturunan.

Prosedur inseminasi buatan, yang dilakukan oleh tim dokter yang dipimpin oleh Dr. dr Monika Sp. OG dan dr. Sriwijaya, Sp. OG (K), dilakukan dengan cermat dan profesional.

Dalam keterangannya, Dr. Monik menjelaskan bahwa keberhasilan ini merupakan hasil kerja keras dan dedikasi tim medis serta kesungguhan dari kedua pasangan suami istri.

"Inseminasi buatan adalah salah satu solusi bagi pasangan yang mengalami kesulitan mendapatkan keturunan. Kami menggunakan teknik yang sudah teruji dan alat kedokteran yang cukup modern untuk memastikan prosedur ini berjalan dengan baik," ujar Dr. Monika.

Pasangan yang berhasil menjalani prosedur ini, Bapak Saharuddin dan Ibu Kartini, mengungkapkan rasa syukur dan bahagia mereka.

"Kami sudah mencoba berbagai cara selama bertahun-tahun., tepat ditahun ke 10 kami dikarunia buah hati dengan ikhtiar Inseminasi di RS Unhas, ini merupakan sesuatu yang sangat kami syukuri," kata Ibu Kartini dengan mata berbinar.

RSP Unhas terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam bidang kesehatan reproduksi.

Dengan fasilitas yang memadai dan tenaga medis yang berpengalaman, rumah sakit ini mengembangkan pusat Layanan Bayi Tabung sebagai salah satu Center of Excellent bagi pasangan yang mengalami masalah fertilitas di wilayah Sulawesi Selatan dan sekitarnya seperti yang disampaikan oleh Prof. DR. dr. Nusratuddin Abdullah, Sp. OG (K) Kepala Instalasi FER.

Keberhasilan ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi RSP Unhas, tetapi juga membuka peluang bagi lebih banyak pasangan untuk mendapatkan keturunan.

Di bawah kepemimpinan Prof Dr. dr Nusratuddin Abdullah, SP. OG (K), dr. Sriwijaya, Sp. OG (K), dan Dr. dr Monika Sp. OG Tim Dokter Pusat Bayi Tabung RSP Unhas berharap dengan teknologi dan metode yang terus berkembang, maka angka keberhasilan prosedur inseminasi buatan akan semakin meningkat di masa mendatang.

Dalam beberapa tahun terakhir RSP Unhas telah melakukan berbagai inovasi dan penelitian dalam bidang kesehatan reproduksi.

Rumah sakit pendidikan Unhas juga aktif dalam memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya kesehatan reproduksi dan berbagai opsi yang tersedia bagi pasangan yang mengalami infertilitas.

Ke depan, RSP Unhas berencana untuk memperluas layanan dan fasilitasnya agar dapat menjangkau lebih banyak pasangan yang membutuhkan.

Dengan dukungan dari berbagai pihak, RSP Unhas optimis dapat terus

memberikan kontribusi positif dalam dunia kesehatan, khususnya dalam membantu pasangan mewujudkan impian mereka untuk memiliki anak.

Informasi lebih lanjut : Kunjungi Pusat Layanan Bayi Tabung RS Unhas Lt 6 Gedung A, WA PCI Salma 0821 5425 7478